



Mujeres de Ñuble participaron en diálogo sobre derechos sexuales y reproductivos

Se iniciaron en Ñuble diálogos sobre derechos sexuales y reproductivos, coordinados por la Seremi de la Mujer. Estas instancias reúnen una amplia diversidad de mujeres y organizaciones de la sociedad civil de todos los territorios.

En Ñuble congregó a una veintena de mujeres, entre profesionales, personas mayores, y estudiantes de diversas casas de estudio superior, que participaron del diálogo participativo convocado por la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género, y que además contó con la participación de la seremi de Salud, Ximena Salinas. "La maternidad deseada es fundamental para la planificación de la vida. Las mujeres merecen que en nuestro país y región se pueda debatir democráticamente sobre aborto y es por eso que en diciembre nuestro ministerio presentará al Congreso un proyecto de ley para su legalización", sostuvo la seremi Constanza Sánchez.

Agregó que "si bien los detalles del proyecto de legalización del aborto se informarán en su presentación, a fines de este año, el Ministerio de la Mujer ha explicado que la iniciativa tiene como foco la legalización y que, como en todos los países donde el aborto se ha legalizado, esta propuesta definirá un límite de semanas".
